

# CoP Santé mentale et psychiatrie

La **CoP Santé mentale et psychiatrie** rassemble des infirmiers spécialisés en santé mentale et psychiatrie n'ayant pas tous la même casquette : personnels d'équipes de soin, personnels d'équipes mobiles, directeurs de département infirmier, enseignants en Haute-Ecole,.... Celle-ci a été créée en mai 2018 et compte, à ce jour, 22 membres issus de 9 établissements hospitaliers en Wallonie.

## Pour qui?

Les infirmiers spécialisés en santé mentale et psychiatrie.

## Quand ?

Des réunions en présentiel ou à distance sont organisées tous les 2-3 mois.

## Quels objectifs?

À ses débuts, le groupe s'est penché sur les spécificités de sa fonction et la création d'un profil de fonction qui prenait en compte la complexité de leur métier. De plus en plus, les échanges sont centrés sur les pratiques de chacun et les particularités des différents services. Des thématiques comme la toxicomanie ou la réinsertion des patients sont régulièrement abordées.

Plus d'information sur la page de la CoP :

<https://www.healthcop.ulg.ac.be/CoP-Sant%C3%A9-Mentale-et-Psychiatrie.html>

## Intéressé(e)? Rejoignez-nous !